

# 小中学校統廃合計画の白紙撤回を求める署名簿

統廃合の白紙撤回を求める会

2016年7月

理由1 間違いなく早期にマチの衰退を招く【まだまだ統廃合の必要性皆無】

理由2 地域住民に相談無く、全くの無視【文科省手引きも無視、市民の意見無視】

理由3 専決権限放棄(教育委員) 市長が越権の決定【違法性大】

理由4 リーフレット制作の順序、事務処理がズサン【教育を指導する行政機関が機能不全】

理由5 経歴、住所不明、どこのだれだから判らない教育委員が進める不気味さ?!【教育委員の資格不備】

主な理由を5つ上げましたが、小中学校は地域コミュニティの核です。核を壊して「学校の適正配置?」

子ども達の「教育のあり方」を語らず、校舎の有無のみの理論は全く無意味な計画です。

まず、「市民無視の統廃合ありき」は地域破壊の暴挙、悪政です。

市民の意見意思表示として、以下に署名をお願いします。 詳しい理由書は別紙をお読みください

上記と同じ場合は”々”などでなく、正確に、フルネーム、フル住所で記入してください

私たちは上記理由により、山武市小中学校統廃合計画の白紙撤回を求めます

番号	名 前	住 所
1		
2		
3		
4		
5		
6		
7		
8		
9		
10		
11		
12		
13		
14		
15		
16		
17		
18		
19		
20		

私たち市民は、次の理由で、

# 小中学校統廃合計画案の白紙撤回を要求します

2016.7.31

統廃合計画の白紙撤回を求める会 文責 木下敬三 山武市富田ト1171-2 t090-2723-1511 f0475-80-2661

## 理由1、間違いなく早期にマチの衰退を招く

小中学校の廃校は、地域の荒廃を招く、過疎化、人口減少に拍車を掛け、間違いなくマチの衰退を招く。若者が住居を構える条件は、学校があること、その上に食料・日用品マーケットがある事、駅に近いこと、この事から考えると、この統廃合計画は、山武市全体の衰退を、間違いなく早期に招きます。行政はマチの衰退を計画してる?と思われる。衰退のための予算40~100億円はどこに? 残るのは生徒の居ない新校舎だけ、人口は減滅 マチ衰退プロセスは→

小中学廃校→若年層が子どもの教育他で将来不安感増大、流出→人口減→税収減→

→増税(市民税、国保、介護保も) →高齢者も高負担で流出→人口減→マチは、ますます衰退

★40~100億円を人口増加策(若年層に定住支援、地場産業の活性化、地域の環境整備etc)に使っては?

## 理由2、地域住民に相談無く、全くの無視

文科省の手引きには、『学校はコミュニティの核・・・行政が一方的に進めるものでない・・・』と明記、蓮沼地域では小中廃校にし、中学校を億の予算を掛け改裝して専門学校に無償貸与の計画が住民に説明されず進行している。地域の議員は住民に知らせない。議員に注文をつければ、地域住民に圧力をかける、市民は踏んだり蹴ったりの状態です。コミュニティの核が無くなる。地域住民はどう考えれば良いのか?これが民主国家の地方行政か?

ある地域の説明会で「文科省の手引き読んでいますか?」説明に来た職員の1/3しか返事が無い。ええ?

手引きも読まないで、押し進める常軌を逸した進め方に疑問。住民無視もここまで来たら異常そのもの

説明会を学校行事の前後に短時間で済ませるやりかた、現役生徒の親にだけ説明する問題でもなく、地域全体の老人から若者まで、広く意見を吸い上げるべきのところ、各地域の集会場等には行かない、どうして? 問題山積、学校の有無だけの問題ではありません。マチつくりの基本です。地方創生は地域のコミュニティを無視して出来るものではありません。地方破壊の第一歩でしょう。 ★住民無視の行政は、マチコワシ?

## 理由3、専決権限放棄、市長が越権 「決定は市長にお願いしよう」議事録から判明、「私が決めた」と市長

小中学校の廃校、設置等の決定は教育委員会だけが決められる専決事項です。「私にも権限がある」?責任はあっても市長には権限は存在しません。それは、首長に過度の権力を集中させないための法律です。教育委員自ら専決権限を放棄、決定能力の無い教育長、教育委員を任命した市長自ら決定する越権行為です。計画案策定過程でも、素案から成案になるとき、教育委員会の決定事項をナイガシロにして、市長の単独決定事項が飛び出してくる。

★法律まで無視して強行する市長は独裁者?長期在任の弊害が露呈。今後どんな問題が出て来るか?不安です。

## 理由4、計画案リーフレット制作の順序、事務処理がズサン

計画案リーフレットの制作、印刷、等の取引に日付無しの伝票で処理、委員会の決定以前に印刷、配布までする、ズサンそのもの。日付無記入は後程ツジツマ合わせが目的で正当な公文書に成っていない。民間では、伝票は必ず日付は記入します。常識中の常識です。教育委員会は民間以下の常識が通用する行政機関でしょうか?

★誰の指示でズサンな事務処理をしているのか?市民感覚皆無の教育委員会、市の教育行政の崩壊?

## 理由5、教育委員がどこの誰だか不明な方が統廃合を進めている極まりない不気味さ

ある方が教育委員の人物公文書を開示請求したら、黒塗り文書が開示された。どんな経歴の持ち主が委員を務めているのか全く不明。 経歴、住所不明の方が進めている統廃合計画は市民にとって極めて不気味です。

★市の教育行政を担う教育委員は私人ですか?公人として市民に公開出来ない経歴の人に教育委員は相応しくない。即刻辞めて欲しい。教育委員は「公明正大」であるべきです。

上記理由により、この小中学校統廃合計画は

**正当性も無く、早期に衰退を招く計画は白紙撤回を要求します**